



Aus den ersten, 1999 veranstalteten Konzerten in der historischen Alten Schule in Bebersee gingen in der Saison 2003 das Bebersee Festival als klassisches Sommerfestival sowie die Beberseer Soiréen hervor, die ganz im Zeichen der Förderung des künstlerischen Nachwuchses standen. Dorthin lud der gemeinnützige Förderverein Beberseer Konzertwochen e.V. zu Konzerten ein, in denen junge nationale und internationale Künstler die Gelegenheit hatten, ihr Können vorzustellen und damit wichtige Bühnenerfahrung auch außerhalb ihrer Ausbildungseinrichtungen zu sammeln.